

SPEIKO steht für **Qualität, Innovation und Service**

Als mittelständisches familiengeführtes Unternehmen mit einer über 120-jährigen Unternehmenshistorie fühlt SPEIKO sich verpflichtet, Gesundheit, Hygiene, Ökologie und Ökonomie zum Wohle heutiger und zukünftiger Generationen zu verbessern. SPEIKO Produkte werden aus hochwertigen Rohstoffen hergestellt und sind äußerst verträglich. Auf die bewährte Qualität der SPEIKO Produkte und unseren individuellen, flexiblen Service können sich die Dentalhändler, Zahnärzte und Zahntechniker seit vielen Jahrzehnten verlassen. Von Beginn an hat SPEIKO es sich zur Aufgabe gemacht, den Zahnärzten und Zahntechnikern die tägliche Arbeit mit qualitativ hochwertigen Materialien zu erleichtern. SPEIKO ist stets daran interessiert, den persönlichen Kontakt zu den Anwendern der Produkte zu pflegen. Den kontinuierlichen, direkten Informationsaustausch zwischen Dentalhändlern, Zahnärzten, Zahntechnikern und SPEIKO nutzt das Unternehmen für die Entwicklung kundenorientierter Medizinprodukte, die einfach anzuwenden sind. Zufriedene und erfolgreiche Anwender sind die Zukunft von SPEIKO. Um dies sicherzustellen, basiert die Arbeit auf drei Säulen: hoher Qualitätsstandard, den SPEIKO durch permanente Zertifizierung der benannten Stelle stets unter Beweis stellt. Stetige Innovationsbereitschaft, damit die SPEIKO Produkte den hohen Ansprüchen der heutigen Praxis entsprechen und stets auf dem aktuellen Stand der Technik gehalten werden. Zuverlässiger Service, den SPEIKO durch seinen kompetenten Innendienst und zuverlässigen, erfahrenen Außendienst unter Beweis stellt.



SPEIKO freut sich über Besuch in Bielefeld! Schauen Sie sich den Standort an und tauschen Sie sich mit dem Unternehmen aus – so entstehen Innovationen für die Praxis!

SPEIKO – Dr. Speier GmbH
Tel.: +49 521 770107-0
www.speiko.de

Kulzer fördert zahnmedizinische Forschung mit Travel Award



Infos zum Unternehmen

Kulzer vergibt jährlich fünf Preise für die beste zahnmedizinische Forschungsarbeit junger Wissenschaftler, jeweils dotiert mit 2.500 US-Dollar. Forschende aus 13 Ländern bewarben sich in diesem Jahr um die begehrte Auszeichnung. Der Kulzer/IADR Travel Award ermöglicht ihnen die Reise zu einem der größten wissenschaftlichen Dentalkongresse, der Generalversammlung der International Association for Dental Research (IADR), die dieses Jahr im kolumbianischen Bogotá stattfand. Ihren Preis erhielten die Nachwuchswissenschaftler im Rahmen des Dental Materials Group Business Meetings. Preisträger für Europa ist Po-Chun Tseng von der Ludwig-Maximilians-Universität München. Mit der Auszeichnung ermutigt Kulzer junge, talentierte Wissenschaftler, innovative Testmethoden für Dentalmaterialien sowie neue Ansätze zur Verbesserung und Entwicklung von Materialien zu erforschen. Die Auswahl erfolgt durch ein unabhängiges wissenschaftliches Komitee. Weitere Infos gibt es über den QR-Code.



IADR Travel Award

Prof. Vincinius Rosa (President of the IADR Dental Materials Group), Po-Chun Tseng (LMU München), Dr. Janine Scheweppe (Head of Global Scientific & Clinical Affairs Kulzer).

Kulzer GmbH
Tel.: 0800 4372522
www.kulzer.de